

Mejoran infraestructura en el interior

Estudiantes de prepa recibieron el Complejo Regional Centro en Acajete y remodelación y equipo en Tlatlauquitepec, de manos del gobernador Tony Galí y el rector de la BUAP, Alfonso Esparza. **EDUCATIVA**



Puebla, 3ero en venta ilegal de fármacos

Calculan que unos 8 millones de personas son víctimas de la venta de estos medicamentos

Por Renán López/Corresponsal
 Foto: Dictamen/Síntesis

Ciudad de México. De acuerdo a cifras de la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica, la falsificación de fármacos y el comercio ilegal dejan al crimen organizado ganancias por más de 11 mil 500 millones de pesos al año. Puebla se encuentra en el tercer lugar de los estados donde se ofrecen medicamentos ilegales junto con Jalisco, Michoacán, Nuevo León y la Ciudad de México.

Ante esta problemática, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión exhortó a la Secretaría de Salud y a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) que vigilen la compra de medicamentos por internet, con el objetivo de salvaguardar la salud y el patrimonio de los consumidores.

El dictamen aprobado por el pleno bicameral refiere que comprar medicamentos por Internet puede poner en riesgo la salud de la población, ya que la ven-



60
LUGAR

■ mundial es México por la venta de grandes volúmenes de medicamentos por internet, revelaron

6
DE CADA 10

■ medicinas que se ofrecen en México son robadas, caducas, falsificadas o sin calidad

El pleno cameral exhortó a la Secretaría de Salud y a la Cofepris a que vigilen la compra de medicamentos por internet, para salvaguardar la salud.

ta entre particulares puede carecer de las mínimas condiciones sanitarias para su conservación y uso.

México se ubica en el sexto lugar mundial, donde se venden grandes volúmenes de medicamentos ilegales, por debajo de China, Rusia, Estados Unidos, India y Brasil. **METROPOLIS**



Mambas Negras, sin margen de error

■ Para las Mambas Negras no hay margen de error y saben que este sábado en el Estadio Olímpico de Saltillo lo hay nada más que conseguir el triunfo. Y es que las venenosas disputarán el juego de semifinales de la Women Football League ante VQueens, choque que será a las 20:00 horas. **ALMA LILIANA VALDEZ/VEZ/ FOTO: ESPECIAL**

SUBEA 3% OFERTA DE LA VOLKSWAGEN

Por Mauricio García León/Síntesis

Una oferta de mejora salarial del 3% hizo la empresa Volkswagen a sus trabajadores sindicalizados, mientras que la representación obrera solicitó un alza del 9.5%, en el marco de las negociaciones del emplazamiento a huelga por revisión contractual en la planta Puebla.

La empresa ha confirmado los pronósticos mencionados en días previos, en relación a la posible disminución de volumen de producción. **METROPOLIS**



En la sesión, el alcalde dijo que el acoso sexual es un delito y esto debe estar en las mentes de quienes se sienten con derecho a violentar sin pensar.

Avalan castigo al acoso; prohibirían anuncios de table

Por Elizabeth Cervantes
 Foto: Especial/Síntesis

Los regidores del cabildo poblan avalaron por unanimidad sancionar el acoso callejero en espacios públicos, por lo que una vez publicado en el Diario Oficial del Estado aquellos individuos, sean hombres o mujeres, serán sancionados económicamente hasta por 8 mil pesos y 36 horas de arresto.

En sesión ordinaria, la regidora independiente María de los Angeles Ronquillo reveló que en su juventud fue abusada sexualmente, lo que dio paso a una reflexión de lo que deben vivir y transitar las mujeres en esta situación. "¿Si hubiera resultado embarazada?", cuestionó durante su participación, afirmando que nadie tiene derecho a decidir sobre el cuerpo o la integridad de cada persona.

El alcalde Luis Banck subrayó que sin duda esto no es un logro pero sí un paso adelante para confirmar que existe convicción de la autoridad para mejorar el entorno de las féminas. Finalmente, la comisión de desarrollo urbano prohibirá contenido pornográfico o donde se exponga y denigre a la mujer en transporte público y unidades móviles. **METROPOLIS**



MUERELA REINA DEL SOUL

Arreth Franklin, la voz feminista del soul, primera mujer en acceder al Salón de la Fama del Rock and Roll, murió a los 76 años a consecuencia de un cáncer de páncreas. **Cruces/Especial**



Seguir el buen paso

Pumas buscan mantenerse como líderes en esta fecha 5, la cual inicia hoy con unas Chivas que van por su primer triunfo. **Cruces/Maxsport**

FECHA 5/HOY
VERACRUZ VS. GUADALAJARA
 19:00 HORAS
ATLAS VS. MORELIA
 21:00 HORAS

Presentación del libro Monitor democrático 2018



Presentan Monitor democrático 2018

■ El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jacinto Herrera Serrallonga, ingresó este jueves como asociado al Colegio de Profesores-Investigadores con Actividades Académicas Formales en Universidades Extranjeras de Excelencia (COPUEX). En la foto, con el consejero del IEE, Marco Baños.



Trump no se libra de 'Rusiagate'

El exdirector de la CIA, John Brennan, aseguró que Trump se coludó con los rusos para influir en las elecciones de 2016. **Orbe/AP**